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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 今までの取り組み状況と成果について 市 長 50分

2番 ② 課題と今後の方向性について

佐 藤 仁 ① 観光コースの現状について 関 係 部 長

② フットパスによる地域活性化について

③ 課題と今後の取り組みについて

② 1 総務行政について (1) 公共施設白書づくりについて ① 公共施設白書づくりの現状について 市 長 70分

7番 ① 資源ごみ，生ごみの現状について

稲 葉 里 子 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 結城市の現状と成果について

② 今後の取り組みについて

③ ① これまでの取り組みと成果について 市 長 50分

1番 ② 現状の課題と今後の方向性について

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

①
茨城国体２０１９及び東京２０２０オリンピック・パラリ
ンピックへの考え方について

②
選手育成，指導者支援，環境整備に関する本市の対応につ
いて

2 教育行政について

(1) 公民館の位置付けについて

(2) スポーツ祭典への支援について

3 福祉行政について (1) 少子化対策と子育て支援について

1 市民生活行政について (1) 総合的な災害に対する対応について

2 産業行政について (1) 地域づくりのための観光について

2 市民生活行政について (1) 環境衛生ごみ問題について

1 総務行政について (1) ふるさと納税について
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④ ① 太陽光発電補助金拡充と平等分配について 市 長 60分

19番 ② 市庁舎雨水タンクの導入成果と普及について

平 塚 明 ③ 環境基本計画について 関 係 部 長

(2) 市内の空き家について ① 空き家の現状と対策について

① 県内及び市内協力者の現状について

② 献血促進の啓発について

③ 献血事業の今後について

① 駅北の商店街の位置付けについて

② 市と商店街活性化の関わりについて

① 近隣市町と広域観光振興について

② 市制60周年のイベントについて

① 市の広域道路の整備と高速道路へのアクセスについて

② 区画整理事業の現状課題について

⑤ ① 飼育犬，飼い主のマナー向上について 市 長 30分

4番

安 藤 泰 正 関 係 部 長

② ドッグランの新設について

4 都市建設行政について (1) 広域道路，区画整理事業について

1 市民生活行政について (1) ドッグランについて

3 産業行政について

(1) 北部商店街の活性化について

(2) 産業振興について

1 市民生活行政について

(1) 環境対策について

2 福祉行政について (1) 赤十字献血事業について
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⑥ ① 地域コミュニティの取り組みについて 市 長 60分

3番 ② 自治会，町内会への関わりについて

平 陽 子 ③ 地域コミュニティ活性化事業への助成について 関 係 部 長

① 高齢者支援事業の取り組みについて

② サービス事業者との連携について

⑦ ① 現状の策定状況について 市 長 60分

8番 ② 職員定数と組織機構について

立 川 博 敏 ① 当市の防災計画における避難所運営の定義について 関 係 部 長

② 学校が避難所になった場合の考え方について

③
「地域との連携による学校の防災力強化推進事業」との連
携について

① 事業の概要について

② 当市における取り組み事例について

③ 「防災計画における避難所運営」との整合性について

1 総務行政について

2 市民生活行政について

3 教育行政について (1)
地域との連携による学校の防災力強
化推進事業について

2 福祉行政について (1) 高齢者支援事業の充実について

(1) 避難所の考え方について

(1) 第４次結城市行政改革大綱について

1 総務行政について (1) 地域コミュニティづくりについて
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⑧ ① 市消防団の現状について 市 長 60分

5番 ② 「消防団支援法」の成立を受け，今後の対応について

黒 川 充 夫 ① 非婚のひとり親家庭への支援の状況について 関 係 部 長

② みなし適用の住宅家賃，保育料への対応について

① 視覚障がい者（含高齢者）への支援の状況について

② 専門の支援員の養成について

① 市減反政策の現状について

② 減反政策の廃止による影響について

3 産業行政について (1) 減反政策の廃止について

2 福祉行政について

(1)
非婚のひとり親家庭への「寡婦控
除」のみなし適用について

(2) 代読，代筆支援の充実について

1 市民生活行政について (1) 消防団の処遇改善について


